

Le Cameroun une fois de plus honoré à l'extérieur.

Le compatriote Alexie Tcheuyap vient d'être élu Membre de la Société Royale du Canada

Aussi appelée les Académies des arts, des lettres et des sciences, la Société royale du Canada, constitue le plus ancien organisme national bilingue regroupant les plus éminents universitaires, humanistes, scientifiques et artistes canadiens.

Son objectif principal, selon Wikipédia, est de promouvoir l'acquisition du savoir et la recherche dans les domaines des arts, des lettres et des sciences. La SRC est l'Académie nationale du Canada; elle vise à promouvoir la recherche et les réalisations intellectuelles au pays dans les deux langues officielles, à reconnaître l'excellence académique et artistique, et à conseiller les gouvernements, les organisations non-gouvernementales et le public canadien sur des sujets d'intérêt public.

Docteur des universités de Yaoundé et de Queens au Canada, Alexie Tcheuyap, en août dernier, a déjà été nommé vice-président associé et vice-recteur à l'Université de Toronto, au Canada.
